

LA NAISSANCE DE HUITZILOPOCHTLI



Autrefois, chez les Aztèques, lorsqu'un guerrier trouvait la mort au combat, il devenait aussitôt un colibri.

Un beau jour, une petite boule de plumes tomba du ciel et vint se déposer sur Coatlicue, la déesse de la Terre. Cette petite boule était l'âme d'un guerrier. La déesse la prit entre ses mains, la mit sur son ventre, et fut aussitôt enceinte.

Coatlicue était déjà la mère d'une fille, la Nuit, et de plusieurs fils, les Étoiles. Lorsqu'ils apprirent la nouvelle, ils furent très jaloux et se mirent en colère. La déesse voulut leur échapper mais ils se lancèrent à sa poursuite.

Durant la fuite, le bébé qui était dans son ventre ne cessait de l'encourager : « N'aie aucune crainte, je sais ce que j'ai à faire ! » De temps en temps, il demandait à sa mère éplorée : « Où sont-ils ? »

Au moment où la fugitive allait être rattrapée, l'enfant naquit. Sa tête était ornée de plumes, ses cuisses et ses bras étaient peints en jaune et bleu et sa jambe gauche était parsemée de plumes multicolores de colibri.